



LA TROMPETTE

Rapport : la Chine fait des progrès significatifs en matière d'armement IEM

- Jeremiah Jacques
- [12/09/2023](#)

Selon un rapport publié le 6 septembre par le groupe américain *CCP BioThreats Initiative* [Initiative des menaces biologiques du parti communiste chinois], les chercheurs militaires chinois ont fait des progrès considérables dans la mise au point d'armes à impulsions électromagnétiques.

Les armes à impulsion électromagnétique, ou IEM, sont conçues pour canaliser des explosions massives d'énergie au-dessus d'une zone cible. Leurs effets d'induction « peuvent débiliter des systèmes électroniques complexes et rendre inefficaces en quelques instants des équipements militaires de pointe », note le rapport.

La Chine, grâce à ses efforts concertés en matière de modernisation militaire et de recherche technologique, a réalisé des progrès remarquables dans ce domaine.

—*CCP BioThreats Initiative*

Face à ces armes, les auteurs soulignent la vulnérabilité des « infrastructures critiques des États-Unis, notamment les réseaux électriques, les centres de transport et les réseaux de communication ». Les circuits à l'intérieur des automobiles et des téléphones portables peuvent également être mis hors service par une détonation d'IEM.

Vulnérabilité militaire : Le plus inquiétant, écrivent les auteurs, c'est la « capacité d'un IEM à perturber les appareils militaires ». Les avions de guerre, les navires, les véhicules terrestres, les systèmes de communication et les infrastructures de ciblage et de navigation des États-Unis sont tous considérés comme vulnérables à ce type de technologie.

Les progrès rapides de la Chine dans le domaine des armes IEM sont une préoccupation majeure pour le paysage stratégique de la sécurité mondiale, en particulier en ce qui concerne les vulnérabilités des opérations militaires et civiles des États-Unis.

—*CCP BioThreats Initiative*

Impossible à mobiliser : Le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, met en garde depuis près de 30 ans contre la dépendance périlleuse de l'armée américaine à l'égard de technologies vulnérables. Dans un article de 1995, il a évoqué une prophétie biblique du temps de la fin qui pourrait résulter d'une cyberattaque ou d'une arme à impulsion électromagnétique.

On sonne de la trompette, tout est prêt, mais personne ne marche au combat ; car ma fureur éclate contre toute leur multitude.

—Ézéchiel 7 : 14

Ce verset montre que la *Trompette* de la guerre retentit dans les pays modernes qui sont les descendants de l'ancien Israël, principalement l'Amérique et la Grande-Bretagne. Quelque chose se passe qui donne à tous l'impression que l'armée se mobilisera, mais au lieu de cela, personne ne va à la bataille.

En savoir plus : Lisez « [La cyber-vulnérabilité américaine](#) ».